

l'initiative CREDO, les jeunes Canadiens ont en outre participé à différents événements dans les collectivités et les écoles afin de discuter de la valeur et de la signification des droits de la personne.

### **Agence canadienne de développement international**

À l'étranger, l'Agence canadienne de développement international a mis en oeuvre un projet de six ans (jusqu'en 2004) de l'ordre de 25 millions de dollars afin d'augmenter la capacité de la région des Caraïbes de faire sa place dans l'économie mondiale grâce au développement des ressources humaines et des établissements. Ce projet a pour but d'aider la Jamaïque, le Guyana et les membres de l'Organisation des États des Caraïbes orientales (OECO) à satisfaire aux demandes du marché du travail, en offrant des possibilités de formation pour renforcer les compétences techniques, professionnelles et en gestion, tout en développant la capacité des établissements régionaux à fournir différentes formes de formation axées sur les compétences. Une composante régionale facilitera la formation en région, ce qui permettra de maximiser les ressources, d'éviter le chevauchement des services et de favoriser le maintien d'établissements choisis à l'extérieur de la Jamaïque, du Guyana ou de l'OECO, afin de dispenser la formation et de faciliter la coopération régionale dans le domaine du développement des ressources humaines pour accroître la compétitivité.

---

**Promouvoir l'accès et l'utilisation des nouvelles technologies de l'information et des communications les plus efficaces pour les systèmes éducatifs, en mettant plus particulièrement l'accent sur l'utilisation des ordinateurs, en conjugaison avec des méthodes pédagogiques renouvelées et la formation adéquate des enseignants afin de leur permettre de bien utiliser ces technologies. On devra porter une attention spéciale aux impératifs moraux de tenir compte des secteurs les plus vulnérables. À cette fin, on doit renforcer les programmes d'enseignement à distance et mettre sur pied des réseaux d'information.**

Au cours des cinq prochaines années, le Canada s'est engagé à créer et à consolider l'accès à l'éducation grâce à l'expansion du réseau Rescol – une infrastructure de communication moderne qui a pour but de relier toutes les écoles et les bibliothèques canadiennes à Internet. Rescol prépare les apprenants à prendre place dans la société du savoir. Il privilégie l'éducation continue et la création de ressources pédagogiques de niveau international par le truchement des technologies de l'information et des communications ainsi que du partenariat.

Au cours des années à venir, on espère que les programmes scolaires offerts sur Internet auront une incidence significative sur la mobilité des étudiants et sur l'exécution des programmes d'enseignement postsecondaires en général, puisqu'un plus grand nombre d'établissements au Canada et à l'étranger offrent des programmes que les étudiants peuvent suivre en restant chez eux.

Au Canada, tous les ministères de l'Éducation provinciaux et territoriaux ont recours aux nouvelles technologies de l'information et des communications pour aider les étudiants à acquérir les compétences nécessaires pour participer à part entière à la nouvelle société du savoir. En